

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Visite du groupe d'amitié France-Allemagne du Bundesrat et du Sénat à l'Université franco-allemande

L'Université franco-allemande accueillera une délégation de parlementaires du groupe d'amitié France-Allemagne le vendredi 12 mars 2010 à son siège de Sarrebruck.

La rencontre débutera par un accueil officiel du Président de l'UFA, M. Pierre Monnet, et permettra à la sénatrice Catherine Troendlé d'introduire le groupe d'amitié France-Allemagne du Bundesrat et du Sénat. L'UFA présentera ensuite brièvement ses champs d'action aux parlementaires : formation, recherche et relations entreprises. Plusieurs invités issus de différentes disciplines prendront part à l'événement.

**Villa Europa
17h45- 19h15**

L'**Université franco-allemande** est une institution binationale créée en 1997, à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar. Son objectif est de renforcer la coopération dans l'enseignement supérieur, la recherche et la formation de futurs chercheurs par le biais de doubles diplômes et de formations doctorales conjointes entre la France et l'Allemagne.

www.dfh-ufa.org